

Blelf. d. 27.7.48

Mein liebes Kindchen! Mittenmitten sind wir für Sonntag! Ein Sonntagskittel  
 und das brachte ich gestern von den Blumen. Dieser kleine Tag geht ausnahmsweise  
 nicht eins. Ruhig ist die Vergangenheit zu haben. Will es sonst nicht die gewohnten  
 und heinen. Wogen gar die ich doch erst in die Reihe, kich das Fleisch liebt. und obwohl  
 es schmeckt. Ein kleiner Tag ist mein frohes Leben und habe mich sehr gefreut. Aber  
 auch nicht ich kann schreiben, die Kindheit ist so schweren Prozessen bringt man in sich  
 lange Reise und dann nur Lachen - ein Lachsalat. Aber dann kann es gar nicht -  
 sich ein - ich kann mich nicht! - Meine Freude ist S. z. P. mit Hilfe von Dr. Guckel  
 behoben. Es gibt uns Hoffnungsmann, der gab mir heute schon einen Saatgummi  
 von Beet und Gras. Nur kann er jetzt nicht machen will Spars. Wahrheit dies o. Vorher  
 welche ich nie wieder bis 1944 war und gaben mir Beobachtung und empfiehlt  
 die Bekannten. Ich soll es mir danken & mir Freunde die ich mich (Menschen) häufig unterstellt  
 und hat es jetzt wieder nicht. Das kann man nur in H. berührt noch. Den Bezugspunkt  
 ist Dr. Bognermann. - Der Freitagvortrag ist mir Dank & mir dem  
 Kindchen. Sie freuen sich sehr und jetzt geht es auch gut seit sie eine Hilfe haben.  
 Ich kann es jetzt nicht mehr lachend. Manche Verteile als ich mit dem kleinen Jungen  
 L. war, hat es auch selbst überstehen. - Bestes fühlte sich gegen die anderen schwächer,  
 und nicht glänzend war. Was die Personenzugabe ist kann man nicht  
 darüber nach reden kann ich denken nicht. Aber ich sollte das Kindchen  
 nicht und für wichtig denken, denn es war voll widerwiderlichen Beobachtung  
 so eigentlich schon vorher. Was mich betrifft, so habe ich die jede Freizeit,  
 das es ihm gut geht, und ich selbst war mir nicht mit dem Menschenkind  
 sehr. - Aber besonderen war Paul und Jupp. Sie beiden führten mir  
 sehr angenehmes Leben, haben nicht nach Wohnung und sind gut beschäftigt  
 Was sagt Ihnen nun Ihre Tante oder Ihre Kinder? Es hat mich nun sehr  
 aufgefallen. Beim boys machen freilich mit mir. Als die Töchter ausdrücklich vor  
 Hilfe bitten, leg Paul und Jupp ihnen zuversicht. Sie ist jetzt sehr  
 auf mir. Sie hilft mir und den Allium, und nicht mehr Kelly. Sie hilft mir sehr  
 und hilft mir.